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Hallo   . 
Ich werde bald 19 und habe seit dem ich 17 bin vermehrten HA. Zum Glück kann ich noch
langes Haar tragen und man sieht noch nichts. Ich war dann auch beim Hautarzt und habe einen
Trichoscan gemacht, bei dem rauskam, dass ich erblichbedingten Haarausfall habe.
(Anagen-Haare 51 und Telogen-Haare 49)
Dies würde auch hinkommen, da mein Vater schon früh eine Glatze hatte und mein Bruder
mit 21 auch schon starke GHE hat. Allerdings habe ich hier auf der Seite gelesen, dass HA
über die Mutter oder die Mutter und den Vater vererbt wird. In der Familie von meiner Mutter
hatte nie jemand Haarausfall. Wie kann das hinkommen?

Anfang Juni '09 habe ich dann angefangen 1mg Finasterid täglich zu nehmen. Nebenwirkungen
hatte ich eigentlich keine, ab und zu merke ich jedoch, dass ich trockene Augen habe. Dies ist
aber wirklich nur etwa alle zwei Tage so und dann für wenige Augenblicke. Sonst vertrage ich
das Medikament gut.
Allerdings weiß ich nicht genau wie die Wirkung bei mir ist. Ich denke, dass der Haarausfall die
Monate nach Beginn etwas heruntergegangen ist. Ich weiß es aber nicht mehr so genau. Seit
einigen Wochen verliere ich jedoch wieder bis zu 100 Haare pro Tag. Das verunsichert mich sehr.
Hinzukommt noch die Tatsache, dass ich viele Haare im hinteren Bereich verliere, wo dies
eigentlich nicht der Fall sein sollte. Das merk ich dann morgens beim gelen. Dazukommt jetzt
noch, dass es mir komisch vorkommt, dass beim Streichen über die Augenbrauen oder die
Wimpern fast immer Haare runterfallen.

Zusammenfassend nochmal: Ich nehme Finasterid jetzt schon seit etwa 7 Monaten habe
immernoch HA (<100 Haare pro Tag) allerdings denke ich, dass meine Haare insgesamt deutlich
dicker geworden sind.
Wie beurteilt ihr meine Lage? Also ich will Fin jetzt noch nicht absetzen oder so, da ich auch
gelesen habe, dass es auch nicht unbedingt bei den GHE hilft. Und Haare auf dem Kopf will ich ja
noch behalten, auch wenn die GHE groß sein sollten. Was vielleicht auch noch wichtig ist, ich
habe immer noch Jucken auf der Kopfhaut.

Ich würde mich sehr über eine Einschätzung von euch freuen.
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